

Une convention pour favoriser l'accès des réfugiés et des migrants aux soins de santé

Abderrahim DERRAJI - 2019-04-02 18:56:47 - Vu sur pharmacie.ma

D'après un communiqué de la Fondation Noufissa Pharma 5 daté du 2 avril 2019, M. Ahmed Skim, Directeur de Coopération au Ministère délégué auprès du Ministère des Affaires étrangères et de la Coopération Internationale, chargé des Marocains résidant à l'étranger et des Affaires de la Migration (MDCMREAM), Mme Myriam Lahlou Filali, Vice-Présidente de la Fondation Noufissa Pharma 5, Dr Zahra Mezian Ammor, Présidente de l'Association marocaine de la planification familiale (AMPF) et M. Jean-Paul Cavaliéri, Représentant de l'Agence des Nations Unies pour les réfugiés (HCR) ont signé une Convention-cadre de partenariat afin de mettre en place des programmes conjoints au profit des réfugiés au Maroc. Selon le même communiqué, cette initiative s'inscrit dans la dynamique lancée par la Politique nationale d'immigration et d'asile, qui vise à favoriser l'accès des réfugiés et des migrants aux soins de santé et de faciliter leur insertion socio-professionnelle au Maroc. Par cette action la Fondation Noufissa Pharma 5 apporte aux populations vulnérables, y compris les réfugiés, des solutions pour subvenir à leurs besoins en matière santé. Pour ce faire, la Fondation entreprend de faire un don de médicaments au profit des réfugiés et autres personnes vulnérables au Maroc d'une valeur d'un million de Dirhams sur trois ans. « Ce partenariat illustre le soutien du secteur privé marocain à une politique publique clé, la Politique nationale d'immigration et d'asile. Le Maroc est un pays qui accueille et protège les réfugiés et il est enthousiasmant de voir que cette politique mobilise le soutien des forces vives de la société. Ce « partenariat public-privé » au service des réfugiés est innovant à l'échelle de l'Afrique du Nord et est tout à fait dans l'esprit du Pacte mondial sur les réfugiés, adopté en décembre 2018 à New York et qui ambitionne d'instaurer davantage de solidarité au sein de la communauté internationale pour partager la responsabilité envers les réfugiés, à un moment où le nombre de personnes déplacées de force à travers le monde atteint un record historique. Le HCR est très reconnaissant envers la Fondation Noufissa Pharma 5 pour sa générosité et son engagement humanitaire en faveur des réfugiés » a déclaré Jean-Paul Cavaliéri, le Représentant du HCR au Maroc.